

くすの木

令和6年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和6年12月24日 NO.20

本日、無事に2学期終業式を迎えることができました。

残暑厳しい8月29日から始まった2学期。6年修学旅行、各学年の社会見学、授業参観、音楽会、マラソン大会、人権作文発表会と、皆様の御理解・御協力のおかげで予定された行事を無事に行うことができました。厚くお礼申し上げます。

これらの行事や日々の学習を通して、子どもたちは大きく成長したと感じます。様々な成功体験を積んで、自信を持ったはずです。これからも何事にも積極的に取り組んでほしいと願います。

明日から冬休みに入ります。インフルエンザも流行しているようです。感染予防に十分留意して生活するよう御指導ください。

1月8日の3学期始業式に、158名の児童全員が元気にそろうことを願っています。

それでは皆様、良いお年をお迎えください。

2学期通知表について

本日、全ての児童に通知表をお渡ししました。

1年生の通知表は、1学期と変わっています。1学期は入門期であることから、国語と算数の2教科について具体的で分かりやすい観点で評価をしています。2学期からは上の学年と同様に、学習指導要領に合わせた形の観点で評価をしています。詳しくは、「くすの木」第10号(7月19日付)をご覧ください(HPで閲覧可能です)。

今夜は、勉強に運動に、そしていろんな学校行事等に頑張ったお子様にお褒めの言葉をかけてあげてください。みんなそれぞれ一生懸命に努力しました。ご家庭での励ましの言葉が、子どもたちのやる気と自尊感情を育てます。

なお、今回お渡ししました通知表はコピー用紙に印刷したのですが、3学期はケント紙に1年分を印刷してお渡しします。それを御家庭で保存していただくことになります。今回の通知表は、捺印の上、3学期始業式にお返しいただけますようお願いいたします。

お世話になった方々へ

4年生が総合的な学習の時間に年賀状を書きました。宛先は、日頃からお世話になっている地域の方々です。

子どもたちは、通学を見守ってくださる方々や常に自分たちのことを気にかけて心配してくださる方々に、心をこめていい年に年賀状を書きました。

子どもたちからの年賀状を読んで、喜んでいただければ幸いです。これからも常に感謝の心を持って生活することを、子どもたちに教えていきたいと考えています。



人権を守る学校に ～人権作文発表会～

12月3日(火)、人権作文発表会を開催しました。2～6年の代表1名が、全校児童の前で、人権に関する作文を発表しました。各学年の発表者と作文の題は、以下の通りです。

2年	「お母さん」
3年	「おばあちゃん目」
4年	「男女の「差別」について」
5年	「性別による不平等がなくなる社会に」
6年	「基本的人権について」

代表者の5人は、家族のこと、性別による差別や不平等のこと、基本的人権のことなど、内容は様々でしたが、人権についてしっかりと自分の考えを発表してくれました。家族への感謝の思いや助けていきたいという気持ち、性別関係なくみんなが活躍できる社会になってほしい、人権を守っていくためには、人を思いやり優しくする気持ちが大切だということなど、どの意見も素晴らしいものばかりでした。全校の児童も皆、真剣に聞き入っていました。全校で人権について考えることができ、とても有意義な人権作文発表会となりました。こうした取組や日々の生活における指導を通して、自分も他人も大切にすることを育てていきたいと思えます。



緊急時の連絡について

明日から冬休みが始まります。万一、冬休み中に事件や事故に巻き込まれた場合は、必ず学校に御連絡ください。

12月25日(水)～27日(金)、1月6日(月)～7日(火)の8:00～16:30は学校に職員がいますので、学校(22-1272)へ御連絡ください。

休日や夜間等、学校へ連絡がつかない場合は、美浜町役場(22-4123)へ御連絡ください。役場から校長に連絡が入ることになっています。その場合、役場職員が御連絡先等をうかがうことを御了承ください。

以上、よろしく願いいたします。

